
     

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北中校区にある、薦原小、美旗小、すずらん台小、北中学校の 4 校で取組をすすめている

「小中一貫教育」ですが、今年度の取組についての成果と課題、来年にむけた取組の方向

性について話し合われました。 

 

 

北中学校区内のすべての先生

が集まり、1 年間の総括と来

年度にむけた取組について話

し合われました！ 

特別支援教育部会 

もみじの集いの中学校開催や動画作成で

のやり取りから中学校の活動を知る機会

となり、スムーズな接続につながった。 

ＩＣＴ活用部会 

中学校でのＩＣＴ活用や使い方の理解が

小学校でもが深まり、成果や課題を明らか

にすることができた。 

事務部会 

グーグルを使用し、修学援助、働き方改革

に関わるタブレット活用など各校の現状

調査を作成、交流することで、各校の現状

把握が容易になった。 

学力向上部会 

中学校のテスト期間に合わせ、小学校でも

自学自習の定着をめざした「ノーメディア・

デー」の取組をすすめることができた。 

体力向上部会 

９年間のデータをふまえた「共通シート」を

作成、活用することで弱みを明らかにし、重

点的に取り組むことで、投力、柔軟性が向上

した。 

人権・同和教育部会 

９年間の「人権教育カリキュラム」が完成す

るとともに、小中での人権学習の参観など

研修の活性化につながった。 

生徒指導部会 

「あいさつ運動」の取組に関わるアンケー

ト調査からあいさつを返す側の課題が明ら

かになり、来年度の取組につなげることが

できた。 

道徳・キャリア教育部会 

「キャリアパスポート」の有効活用により

自己肯定感の向上につなげることができ

た。 

 

 

推進委員会 

学力向上部会 

ＩＣＴ活用部会 

校長先生・教頭先生・各部会の代表の

先生からなる推進委員会では、各部会

の今年度の取組の成果と課題について

の共有化が図られました。また名張市

教育委員会指導主事の先生も招き、来

年度の取組についてのアドバイスもい

ただきました。 
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取組の成果 


